

## Dorfman critica falta de apoyo 42



El escritor Ariel Dorfman reclamó contra el Gobierno chileno por negarse a financiar el doblaje de su última película, el corto en inglés Una Casa en Llamas, que trata de dos niños enfrentados a una situación de miedo e indecisión ante los adultos. Según el autor de La Muerte y la Doncella, la obra, dirigida por su hijo Rodrigo, toca en forma velada la represión, el totalitarismo y el miedo. Dorfman agregó que será un reto mostrar el filme en Chile, porque sus compatriotas no gustan de las películas sobre recuerdos e inseguridad y que espera que un canal de televisión "sea valiente" para exhibirla (Reuter).

La Tercera 11-8-97 p. 42

## Dorfman critica falta de apoyo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dorfman critica falta de apoyo [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile